



Zaira Cedillo Silva, diputada de Morena, afirmó que la amnistía en el Estado de México representa una transformación real

TOLUCA

Presentan diputados foro "Amnistía en México"

Mireva Carta

En el marco del foro "Amnistíaen México", la diputada de Morena, Zaira Cedillo Silva, afirmó que la amnistía en el Estado de México representa una transformación real en la vida de cientos de familias que hoy pueden reencontrarse con sus seres queridos.

Por ello, acompañada por colectivos y personas beneficiadas por esta ley, la legisladora enfatizó que la lucha no es por el perdón, sino por restituir la dignidad a quienes fueron encarcelados de manera injusta.

Cedillo Silva compartió elcaso de un hombre originario de Ecatepec, condenado a 9 años de prisión por un robo sin pruebas sólidas en su contra. "La víctima nunca lo identificó, pero fue sentenciado, pero, gracias a la intervención de la gobernadora Delfina Gómez, el Instituto de la Defensoría Pública v la presión de colectivos como Haz Valer Mi Libertad, hov está libre y trabajando nuevamente", relató.

Asimismo, informó que, desde su entrada en vigor, la Leyde Amnistíaen el Estado ha recibido más desiete mil 500 solicitudes, de las cuales cerca de mil

Por buen camino

La Ley de Amnistía en el Estado ha recibido más de siete mil 500 solicitudes, de las cuales cerca de mil 500 han sido concedidas.

500 han sido concedidas, lo que significa que más de milfamilias han podido reencontrarse. Sin embargo, Cedillo Silva advirtió que estas cifras también exponen un sistema penal marcado por la desigualdad, donde "cuatro de cada 10 personas están en prisión sin sentencia, y siendo que de más del 60 por ciento proviene de comunidades pobres, sin acceso a una defensa adecuada".

La morenista también detalló las condiciones precarias en las cárceles mexiquenses, con sobrepoblación de hasta el 120 por ciento de hacinamiento, faltade alimentos y trato inhumano. "La gente duerme de pie, amarrada a los barrotes para no caer, no están ahí por peligrosos, sino por no tener dinero paradefenderse", lamentó.

Por su parte, la legisladora del PVEM, Alejandra Figueroa Adame, respaldó la iniciativa de reforma y reiteró que el Partido Verdeseráaliado de estacausa. "Nossolidarizamos consus sentires. Tienen nuestro compromiso para avanzar en esta ley".

En tanto, el morenista Israel Espíndola López subrayó que la amnistía es un acto de justicia, no de impunidad. "Es reconciliación social, busca corregir errores del pasado y dar esperanza a quienes fueron castigados por su pobreza", expresó.

El foro también sirvió para reconocer la labor de organizaciones como el Centro de Derechos Humanos Zeferino Ladrillero, que ha acompañado múltiples casos y ha presionado para que las instituciones actúen.

Zaira Cedillo cerró su intervención reiterando el compromiso de trabajar en una reforma que agilice los procesos, incorpore una perspectiva de derechos humanos y garantice que ninguna persona pierda su libertad por ser pobre.

"La justicia no es un favor, es un derecho, la amnistía es parte del compromiso de la transformación, poner al pueblo en el centro, acabar con los privilegios y construir un Estado de México más justo, humano y digno", concluyó.